

Frédérique FUCHS

17 av. des Héliotropes

B-1030 Bruselas

Grupo 48 de Amnistía Internacional

29.6.1991

Estimada Señora:

Como Usted sabe, nuestro grupo de Amnistía Internacional se ha encargado del asunto de la desaparición de su hijo. Hemos escrito repetidas veces a numerosas autoridades e intentado obtener informaciones por diferentes conductos. Desgraciadamente no hemos obtenido resultado alguno. Nuestra secretaría central de Londres tampoco avanza en casos tan difíciles como éste.

Nos alegraría mucho tener noticias tuyas para saber cuáles han sido los resultados que Usted misma haya podido obtener o a través de la asociación de padres de desaparecidos. Le estaríamos muy agradecidos de que nos aconsejara cómo continuar con nuestra acción ya que, no podemos ocultarlo, estamos un poco desanimados por no tener resultado alguno. ¿Piensa Usted que es útil seguir enviando el mismo tipo de petición a las mismas autoridades que no hacen otra cosa que transmitirse cartas entre ellas enviándonos copia de su carta de transmisión?. ¿Qué piensa que podríamos hacer para ser eficaces?

Desearíamos profundamente continuar esta acción puesto que consideramos que se trata de un caso claro de violación muy grave de los derechos humanos y que las familias de los desaparecidos deben ser apoyadas. De ningún modo renunciaremos en este caso si podemos ayudar de cualquier manera. Por lo tanto, le estaríamos muy agradecidos si nos envía su opinión y sus sugerencias.

Esperamos que Usted misma se encuentre bien y le saludamos muy cordialmente.